

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang upaya guru pendidikan agama islam dalam membentuk karakter religius siswa melalui ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat dapat diambil kesimpulan:

1. Fungsi kegiatan ekstrakurikuler yang ada di SMAN 1 Kandat kembangkan sebagai wadah untuk mengemabangkan potensi serta bakat dan minat siswa. Selain itu adanya kegiatan ekstrakurikuler keagamaan juga merupakan bagian dari permintaan siswa di SMAN 1 Kandat yang ingin diadakannya kegiatan ekstrakurikuler keagamaan. Tujuan dari diadakannya ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat yaitu untuk selalu meningkakan kualitas keagamaan dalam proses pembentukan karakter religius siswa. Mekan dengan diadakannya kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat dapat menambah wawasan serta mengasah soft skill siswa dalam bidang keagamaan.
2. Proses berlagsungnya kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat memang sudah diatur dan direncakan oleh pembina masing-masing agar berlangsung dengan tertib dan lancar. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat dilaksanakan pembinaan satu minggu sekali. Selain itu penambaha kegiatan diluar jam sekolah juga

dilakukan oleh pembina ekstrakurikuler keagamaan, sebagai langkah untuk mengatasi hambatan terbatasnya waktu pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat. Penambahan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMAN 1 Kandat berupa kegiatan seperti rutinan malam jum'at, safari sholawat dan kegiatan lain yang dapat menunjang kebutuhan siswa dalam bidang keagamaan.

3. Usaha yang telah dilakukan oleh guru pendidikan agama islam di SMAN 1 Kandat dalam membentuk karakter religius pada diri siswa salah satunya melalui ekstrakurikuler keagamaan dengan memberikan motivasi, contoh-contoh karakter religius dalam kehidupan sehari-hari serta stimulus-stimulus yang dapat mengarahkan mereka pada karakter religius.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti memberikan saran atau masukan yang mungkin dapat berguna bagi lembaga sebagai bahan masukan bagi SMAN 1 Kandat dalam membentuk karakter religius siswa melalui ekstrakurikuler keagamaan:

1. Peran guru utamanya guru PAI jangan pernah berhenti untuk terus memberikan motivasi, contoh-contoh, serta pendampingan kepada siswa akan pentingnya karakter religius yang harus tertanam dalam diri siswa, serta guru harus memberikan tauladan yang baik.

2. Dalam proses kegiatan ekstrakurikuler keagamaan agar lebih baik setiap kegiatannya memiliki pelatih sendiri, agar dalam pelaksanaannya lebih maksimal dalam mencapai tujuan.
3. Dalam menarik minat siswa untuk mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keagamaan, harus adanya kerjasama yang baik antara pengurus, pembimbing ekstrakurikuler keagamaan atau kepala sekolah dengan para orang tua/wali murid agar selalu mendukung apa yang sudah menjadi program sekolah dengan selalu memberi dukungan atau motivasi yang tinggi kepada siswa agar lebih semangat dan selalu aktif dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keagamaan.